
令和２年 第９回（令和２年７月１５日 開催） 

四日市市教育委員会会議の概要について 

〒510-8601  四日市市諏訪町1-5 

四日市市教育委員会 教育総務課政策グループ 

＜議 事＞  

○議 案 ・四日市市文化財保護審議会への諮問（文化財指定：滝川 一益寄進状）について 

     ・四日市市文化財保護審議会への諮問（文化財指定：羽柴 秀吉禁制）について  

     ・四日市市立小中学校管理規則の一部改正について  

 

〇協 議 ・次期四日市市教育大綱の改訂に向けて  

 

○報 告 ・市議会の報告について（５月開会議会及び６月定例月議会） 

     ・市立小中学校における学校再開後の状況について 

四日市市教育委員会 

  

 ○協 議 

  ・次期四日市市教育大綱の改訂に向けて 

   次期四日市市教育大綱に盛り込むべき考え方や課題解決に向けた施策について、協議を行いまし

た。 

    

  ＜委員からの主な意見＞ 

  ・教育大綱の内容については、大きく変わるものではないと考えているが、新教育プログラムに位

置付けた６本の柱を基に、発展させながら、ＩＣＴ学習環境整備や更なるコミュニティスクール

の活用といったことを追記していく必要がある。 

  ・ＩＣＴ環境整備やＧＩＧＡスクール構想の理念は大事ではあるが、ベースとなるのは、「主体

的・対話的で深い学び」である。その学びをベースとしながら、ＩＣＴ等を効果的に活用してい

くことが必要である。 

  ・新型コロナウイルス感染症の中で、ＩＣＴ環境整備によるオンラインや遠隔授業等を踏まえた教

育が重要となる。学んでＥ－ｎｅｔ!もバージョンアップし、一方向からではなく、双方向から

学習できる仕組みを作っていかなければならない。  

  ・ＩＣＴ環境整備を進める一方で、子どもたちの体力を考えると運動も必要である。また、自宅で

個別に受けられるオンライン環境の整備も進んでいるが、人間関係の構築も大切である。これら

の一見すると相反することについて、どのように調和を図っていくのかを考えていく必要があ

る。  

 

 〇報告 

  ・市立小中学校における学校再開後の状況について 

   市立小中学校における学校再開後の状況や、今後の行事等への対応について報告を行いました。 

 

  ＜委員からの主な意見＞ 

  ・修学旅行等で県外へ行く場合であっても、感染者が増加している場所や人込みなどの密集を避け

ることで、感染予防に繋がるのではないか。子どもの安全を第一に考えながら、行先を考える必

要がある。 

電話: ０５９－３５４－８２３７  FAX: ０５９－３５４－８３０８   

電子メール: kyouikusoumu@city.yokkaichi.mie.jp 
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